

“ Mon père, excellent chrétien et citoyen distingué de sa paroisse, avait contracté, ces années dernières, la mauvaise habitude de l'intempérance. Représentations, larmes, prières, tout fut mis en œuvre pour entraver le mal ; rien cependant ne put triompher de l'odieuse passion qui grandissait chaque jour davantage. Des ennuis et embarras de toute sorte entrèrent bientôt dans notre demeure autrefois si paisible, et pour comble de chagrin la pauvreté menaçait de se joindre prochainement à nos malheurs déjà si nombreux. C'est alors que confiante en sainte Anne, je me mis à la prier d'avoir pitié de nous et de nous secourir dans notre détresse, lui promettant de publier dans ses Annales l'effet de sa puissante intercession, si elle chassait de notre foyer le démon de l'ivrognerie. J'ai été immensément exaucée ; mon père redevenu sobre depuis plusieurs mois, fait le bonheur de toute la famille.

Gloire à jamais à la bonne et compatissante sainte Anne ! ” M***

ST-CLÉMENT : Depuis quatre ans je m'apercevais que j'avais une tumeur à une jambe. Dans les commencements je ne souffrais pas ; mais l'été dernier j'ai senti de violentes douleurs dans la jambe. Les médecins m'ayant déclaré que c'était impossible d'enlever cette tumeur, me donnèrent des remèdes pour la faire disparaître graduellement. Ces remèdes produisirent un certain effet, mais après quelque temps la tumeur resta dans le même état. J'éprouvais beaucoup de fatigue à la jambe. Je cessai alors tout remède, et je priai sainte Anne de m'obtenir ma guérison. Depuis il y a eu un changement remarquable ; je me sens beaucoup mieux. J'espère